

Hablemos de masculinidades

Con estas actividades, se espera que se problematicen los mandatos de la masculinidad hegemónica que exigen el ejercicio de prácticas violentas y/o agresivas como requisito para ser considerado varón. De acuerdo con la cultura patriarcal que aún permanece vigente, se considera que la violencia es algo esperable y deseable para los varones. Por ello, nos parece necesario poner en cuestión esos mandatos y promover otros modos de vivir la masculinidad en el marco del respeto, la igualdad y la expresión genuina de nuestras emociones.

SOY VARÓN
y
NO SOY
VIOLENTO

JORNADA EDUCAR EN IGUALDAD
Prevención y erradicación de la violencia de género



Dirección General de
DESARROLLO CURRICULAR,
CAPACITACIÓN Y
ACOMPANIAMIENTO INSTITUCIONAL

Ministerio de
EDUCACIÓN



Algunas preguntas para reflexionar: ¿Por qué peleamos/pelean los varones? Cuando los varones pelean: ¿Se sienten más fuertes y respetados? ¿A los varones les cuesta más expresar lo que sienten? ¿Qué les dicen a los varones cuando expresan sus emociones? ¿Qué pasa en la escuela cuando un varón llora?

Un video para compartir:

Dirección de Género Gobierno de la provincia de Santiago del Estero: Spot Nuevas Masculinidades.

<https://www.youtube.com/watch?v=VKfixZ4yD6g>

Consigna:

Luego de la reflexión colectiva, proponemos realizar carteles con otras frases sobre las diferentes formas de vivir las masculinidades. Te invitamos a colocarlas en tu escuela o en la comunidad.

Material bibliográfico para profundizar:

Instituto de Masculinidades y Cambio Social (2019) Varones y Masculinidad(es). Herramientas pedagógicas para facilitar talleres con adolescentes y jóvenes.

<https://argentina.unfpa.org/sites/default/files/pub-pdf/Varones%20y%20Masculinidades.pdf>